6 Piéces
160 m?

Réf. 1954 HC
Prix NC

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Villa de luxe avec vue sur la mer et les lles de Lérins - Secteur Palm
Beach, CannesSplendide villa/appartement située dans le prestigieux
secteur de Paim Beach a Cannes, a deux pas des plages et

restaurants.Cette propriété de 160 m2 entierement rénovée avec soin

offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée et les fles de
Lérins.Description :Cette villa/appartement s'étend sur deux niveaux
:Au rez-de-chaussée :Deux chambres avec salles de bains privatives,
un espace gym et un garage pour une petite voiture.A I'étage :Un

grand salon lumineux avec une belle hauteur sous plafond, une ...

Luxury vila overlooking the sea and the lles de Lérns - Paim Beach area,
CannesSplendid luxury villa/apartment located in the prestigious Palm Beach area of
Cannes, a stone's throw from the beaches and restaurants.This property of
160sgm, entirely renovated with care, offers a breathtaking view of the
Mediterranean Sea and the Lérins Islands.Description :This villa/apartment extends
over two levels:Ground floor;Two bedrooms with en-suite bathrooms, a gym area
and a garage for a small car.First floor:A large, bright living room with high ceilings,
a magnificent fitted kitchen, two bedrooms ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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